## Neueste Nachrichten aus der Quatschpresse

Eine Kriminalkommissarin ermittelt alleine in Arabien – hahahahahal!

Ein christlicher Mönch reist predigend durch Afghanistan – hohohohohol!

Ein französischer Philosoph schart Gesprächspartner in der Türkei, zum Thema "Gott ist tot" um sich – hihihihihihihihihihihihihihihi!

Ein, in Deutschland anerkannter, deutscher Künstler wird in China von den Massen bejubelt – Hahihohuhähähihi!

Im Iran werden europäische Hedonisten angesiedelt, man baut extra für sie Trabantenstädte – Ahuahuahuahihihauahä!

Beim Tanz der Vampire feiern die Ungeheuer den einen, der auch im Spiegel sichtbar ist – harharaharharaharr!

Vorgestern hat ein Watussi das Trompetuum morbide erfunden – ach wass?!

Nach den neuen Regeln des Morgenlandes geht die Sonne jetzt direkt über dem Westen auf - oha!

Walter von der Vogelweide war in Wirklichkeit ein Kongolesianer – soso?!

Niemand vertritt die Menschenrechte wirksamer als die Mafia – ächz!

Wer immer lügt, dem glaubt man gern – vertritt er doch des Pudels Kern! – Man muss eben nur brav sein...

Wenn 8 – 10 Milliarden, in drei Teufels Namen, beieinander sind, dann ist niemand mehr bei Sinnen! – Das stimmt!

Giftschlangen werden automatisch ungiftig, wenn sie sich nur lange genug in einem Kaninchenstall aufgehalten haben – aha, echt??

Ein Elefant in einem Porzellanladen ist ein Einzelfall, zwei Elefanten in zwei Porzellanläden sind zwei Einzelfälle, drei E.... usw. – was denn sonst?!

Woran man erkennen kann, daß ein Mensch friedliche Absichten hat? Er isst bei Mc Donalds, er fährt Audi, er trinkt Alkohol, er hat viele Kinder, er... ist ja schon gut!

Gestern wurde eine Graffe interviewt, die gerade aus einem Fuchsbau kam, wo sie mit drei Nashörnern, einem Narwal und 29 Bisons eine Party gefeiert hatte...sie war sturzbekifft und verhielt sich wie ein rastender Ronald, der zusammen mit einem Hund, in der Pfanne verrückt wird.

Wer einem Mörder bei der Selbstverwirklichung hilft, ist fast so gut, wie einer, der ein extraordinäres Patent an einen Schimpansen verkauft und besser als ein Angsthase, der vor seiner eigenen Hinrichtung zurückschreck! – klar!

Wenn einer, in einem Land, wo es etwas zu essen gibt, sagt: "Das habe ich mir jetzt aber ehrlich verdient", dann ist er ein Schwein – oha!

Wenn einer ein Schwein isst, dann hat er es verdient, daß man ihn nicht nur maßregelt, weil es nicht geschächtet wurde – wieso?? Ein Mensch, der wo garnix versted, der iss abber genausoh kluk wie einer, der wo einfach sagt: "Du Depp, mier kann keiner!" In naher Zukunft verändert sich ein Großteil der Menschheit zu einer einzigen homogenen Masse, die durchweg schöne Ziele verfolgt… aber sicher, die Erde ist ja auch eine Scheibe!

Der Glaube ist unterschwellig, er hat gar nichts zu bedeuten – soso!

Nein, ehrlich, wenn einer einer Glaubensrichtung angehört, die gerne mordet und nicht schon lange ausgetreten ist, dann sagt das gar nichts – würg?

Die Vielweiberei ist für die Frauen viel besser als für den Mann – gnorz!

Der Zweck heiligt auch solche Mittel, die gar keine Mittel sind, sondern einfach nur schlechte Absichten – quaack??

In Indien sind die Kasten nur noch in Möbelhäusern spürbar, wo man auch weibliches Inventar zu Tiefstpreisen bekommt – hurz??

Dort, wo der Schnee nicht schwarz und das Gold echt ist, wird der reine Wein in den Ausguss gekippt – holdrio!

Lasset und betten, damit der liegen kann, der zum ersten Mal einem Bett begegnet ist und gesagt hat: Das ist ja die pure Sünde!" wie viel??

Der soll sich bei seiner eigenen Nase nehmen, dem wir die Ohren langgezogen haben, damit er seine Augen verschließen kann – gaga???

Niemand kommt an jemand vorbei, der gerade mal eben so vorbeikommt um niemanden zu respektieren – grunz!

Wer zur Wahrheit sagt "Dich glaub ich nicht", der ist ein ganz ein feiner Kerl und außerdem viel mehr als dicht – ein Opfer halt dem König Erl!! – und was noch?

## © Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk